

Actualités

«On va reprendre le record. Et pas uniquement par un pouce ou deux.»

- Éric Ouellette.



L'ACADIE NOUVELLE: GILLES DUVAL

Selon Éric Ouellette, l'igloo géant mesure beaucoup plus que 27 pieds et 2 pouces, le présent record détenu par un groupe du Wisconsin.

Igloo géant: Grand-Sault tentera de reprendre son titre

La localité a perdu son record aux mains d'un groupe du Wisconsin en 2010

GRAND-SAULT - Tant qu'à tenter de reprendre son titre d'avoir confectionné le plus gros igloo géant, Grand-Sault veut le faire par une bonne longueur...



Gilles Duval

gilles.duval@acadienouvelle.com

La ville de Grand-Sault tentera de reconquérir son titre de capitale mondiale de l'igloo géant, en fin de semaine, dans le cadre de son Carnaval d'hiver.

Depuis quelques semaines, l'ingénieur Éric Ouellette et une équipe de bénévoles s'affairent à confectionner cet igloo géant. Le record, détenu depuis 2008 par Grand-Sault, a été battu dans l'État

du Wisconsin l'an dernier. À ce moment, un igloo ayant un diamètre de 27 pieds et 2 pouces a été confectionné.

Selon Éric Ouellette, le record sera battu et appartiendra de nouveau à Grand-Sault. Il est le seul à connaître le diamètre approximatif de la structure de glace aménagée derrière le Centre E.-et-P.-Sénéchal. La taille du bâtiment sera dévoilée au moment de sa mesure officielle, samedi, à 14 h.

Environ 2500 blocs de glace auront servi à confectionner l'igloo. La construction de la structure est dans le dernier droit. Il ne restait que le toit à compléter, lors d'une visite du journal sur les lieux, hier, soit approximativement l'équivalent de trois rangées, a précisé M. Ouellette.

«Le travail nécessite plus de précision et est beaucoup plus lent

vers la fin qu'au début. On va reprendre le record. Et pas uniquement par un pouce ou deux», a lancé Éric Ouellette.

En 2008, dans le cadre du record établi à Grand-Sault, 225 personnes sont entrées dans l'igloo géant d'un diamètre de 25 pieds et 9 pouces.

«Cette fois-ci, je m'attends à ce qu'on puisse entasser plus de 300 personnes», a dit M. Ouellette.

Les gens qui voudront entrer à l'intérieur lors de la mesure officielle devront faire un don ou apporter une denrée non périssable. La collecte sera remise à la Banque alimentaire de Grand-Sault.

Selon l'ingénieur, la température douce qui sévissait sur le Nord-Ouest hier ne représente aucun danger pour cette structure solidifiée par la neige et la

glace.

«Les gens seraient surpris de constater la solidité d'un tel igloo. En 2009, nous en avons fait un qui est demeuré debout jusqu'au début d'avril. Et nous avons eu besoin d'un bulldozer pour le détruire», a expliqué M. Ouellette.

Lorsque les gens se seront tous entassés dans l'igloo, samedi, peut-être chanteront-ils ensemble: «Ils sont des nôtres, ils sont entrés dans l'igloo comme les autres!».

En bref... Aucun igloo n'a été construit à Grand-Sault, l'an dernier, en raison de la météo trop clémente... La compétition de construction d'iglous en équipe, organisée par la section du Nord-Ouest de l'Association des ingénieurs et des géoscientifiques du Nouveau-Brunswick, a été délaissée...